

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

M. GONIN

Se faire un coeur généreux, un esprit ...

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1910, tome 12, p. 249

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Se faire un cœur généreux, un esprit compréhensif de toutes les nécessités humaines ; ne point river son action à une seule formule, ses idées à une seule école ; embrasser d'un même large coup d'œil la complexité des problèmes modernes et la diversité des solutions partielles qu'ils postulent : n'est-ce pas là le devoir d'aujourd'hui et de demain, celui qui convient à des fils de l'Eglise aimante, juste et miséricordieuse ?

M. GONIN